

# Cambian Vicario De la Solidaridad

## ● Asume el cargo monseñor Juan de Castro

El 2 de abril próximo asumirá como Vicario de la Solidaridad de la Arquidiócesis de Santiago, Monseñor Juan de Castro, sicólogo y actual Vicario de la zona Oriente, en reemplazo de Monseñor Cristián Precht.

Monseñor Precht, a su vez, pasará a dirigir la Vicaría de la Zona Oriente.

Según se informó, es normal que la Iglesia cambie de funciones a los pastores, de manera que su conocimiento

sea universal, al estar relacionado con todo tipo de problemas.